

## 《单词百科:sprite是什么意思?sprite怎么发音?sprite的解释和用法》

英语单词sprite是什么意思?sprite怎么读?sprite怎么发音?简答网为您整理了sprite的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### sprite怎么读

sprite的读音:[sprɪt]

### sprite的意思

1、n.鬼怪，小妖精，调皮鬼;雪碧（品牌名）；

### sprite的近义词

1、faerie n.仙子，仙境；

2、faery n.仙子，仙境；

3、fairy n.仙女;小仙子;小精灵;

4、fay n.小仙子;

5、goblin n.小妖精, 丑妖精;

### sprite的双语例句

1、Based on the MMX 1 sprite design, because I think the boob lights look dumb.

根据洛克人X1的人物设计?因为我认为后来他胸部上的灯看起来很蠢.

2、Sometimes this beautiful girl can is a disheveled little sprite.

有时这个漂亮的姑娘会是个衣冠不整的调皮捣蛋的小家伙.

3、A house without woman and firelight, is like a body without soul or sprite.

无女人与炉火之房屋, 犹如无灵魂或精神之身体.

4、That shrewd and knavish sprite call'd Robin Goodfellow ( Shakespeare )

那个叫作罗宾好伙计的精明而又顽皮的小 妖精.

5、We have Coke, Diet Coke, Sprite , root beer, and lemonade.

我们有可乐、 怡可乐、 碧、 士和柠檬水.

6、Pursuance excellence and continuous innovation is the sprite of our factory.

追求卓越,不断创新是我们一直坚持的经营理念.

7、The following routine exists to change the appearance of a sprite.

下列程序用于改变精灵的外观.

8、He produced the accustomed sprite , giving her sally for sally.

他要弄常用的小聪明,对她说了一个笑话又一个笑话.

9、Perfect life of a Man: Cigar, Sprite, Gun and Woman!

一个男人的理想生活: 好烟、 烈酒、 老枪和漂亮女人!

10、I'd like a small bottle of Sprite.

我想喝一小瓶雪碧.

11、The sprite immediately went out to spoil all the king's traps.

妖怪立刻去捣毁国王所有的陷阱.

12、Three bottles of beer and three bottles of Sprite for each table, please.

请在每张桌子上放三瓶啤酒和三瓶雪碧.

13、The woodsman explained that he served an ancient wood sprite.

山林老人解释说,他为一名老树妖干活.

14、Jack : Yes. I have a can of Sprite almost every day.

是的 .我几乎每天都要喝一罐雪碧.

15、The king was furious and realized that the sprite escaped. So he turned on his wife.

国王意识到妖怪逃跑了,他大发雷霆并迁怒于妻子.

16、We have water, orange juice, Coke, Sprite and coffee.

我们有矿泉水、橙汁、可乐、雪碧和咖啡.

17、In this way you can easily set an existing sprite to a different, e . g . new sprite.

通过这个方法,你可以很容易的将现有的精灵设置为一个不同的精灵,例如新的精灵.

18、Draw the sprite at it's new location.

在新的区域画这个精灵.

以上是简答网为您整理的sprite怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于sprite的用法、sp

rite的释义、sprite的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sprite>